

## Entregan Reliquias de Joé Martí

En un sencillo acto de sabor martiano celebrado durante la mañana de hoy en el Museo Nacional, el doctor Néstor Carbonell hizo entrega al doctor Octavio Montoro, presidente del Patronato de Bellas Artes y Museos Nacionales, de una documentación inédita del Apóstol Martí, que incluye un retrato del mismo a los 16 años de edad, así como al dorso, un verso, también inédito, dedicado a Valdés Domínguez, su «Hermano del Alma».

### Palabras del Dr. Montoro

Al abrir el acto el doctor Montoro, significó su agradecimiento al doctor Néstor Carbonell, por su gesto de donar a Cuba —a través del Museo Nacional— esa documentación y reliquias, significándole que quedará conservada como preciosos tesoros y en lugar de honor.

### El Dr. Carbonell

El fervoroso martiano —al que acompañaba su hermano José Manuel Carbonell—, dió a conocer en su breve pero sentido discurso, que ahí quedaban, después de haber sido celosamente conservadas por él esas reliquias y documentación de Martí, que incluye una carta dirigida a su hijo, enviándole la leontina que también figura en el Museo, y, además, originales de Martí de su correspondencia con el periódico «La Nación», de Buenos Aires, y un tomo de «Versos Sencillos» dedicado por Martí al padre de los Carbonell, donde Martí lo llama «El Fundador», por haber fundado, efectivamente, el club patriótico «Ignacio Agramonte», una escuela y un periódico.

Al acto asistieron, además de los donantes, la sobrina del Apóstol señora Avelina de García Martí, Dr. Estrada, jefe de despacho del Ministerio de Estado; doctor Rafael Esténger; maestro Rodríguez Morey, director del Museo; compañeros Marquina, Martínez Bello y Roberto Pérez de Acevedo, director de Relaciones Públicas.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA